



2019: Gerot Lannach baut seinen Standort in Lannach um 60 Millionen Euro aus. Dieser Neubau ist der Startschuss für das mit Abstand größte Investitionsprojekt in der Unternehmensgeschichte von Gerot Lannach/G.L.Pharma.



2011: MAGNA baut weiter aus.



2012: Spatenstich für das neue Hauptquartier von Gerot Lannach.



Die Eröffnung erfolgte **2014**.

In unmittelbarer Nähe des bestehenden, modernen Verwaltungsgebäudes errichtet Gerot Lannach seit 2019 ein 60 Millionen Euro-Investitionsprojekt. Mit Pharmaproduktion PII ist die nächste Ausbaustufe dieses traditionellen Familienunternehmens in Lannach eingeleitet. Das mit Abstand größte Investitionsprojekt in der mehr als 70-jährigen Unternehmensgeschichte von Gerot Lannach/G.L. Pharma. Rund 760 Mitarbeiter sorgen täglich für die reibungslose Abwicklung in den einzelnen Standorten. War Gerot Lannach bisher als Feststoffstandort für Tabletten, Kapseln u. a. bekannt, wird im neuen Standort die Produktion von flüssigen Arzneiformen möglich sein.